
Cultura  della  legalità,
intesa  tra  Provincia  e
associazione Libera
Promuovere  la  cultura  della  legalità  sul  territorio
bergamasco:  questa  la  finalità  del  protocollo  d'intesa
triennale  firmato  in  via  Tasso,  il  28  giugno,  tra  il
presidente  Ettore  Pirovano  per  la  Provincia  di  Bergamo  e
Davide Saluzzo, presidente del Coordinamento Regionale della
Lombardia di Libera (associazione, nomi e numeri contro le
mafie).

Movida in centro, il meteo fa
slittare il debutto. Giovedì
4 luglio sarà “Notte blu”
Slitta al 4 luglio il debutto di “Vivi Bergamo il Giovedì”, la
manifestazione che per tre serate chiude il centro città al
traffico  automobilistico  e  lo  mette  a  disposizione  della
passeggiata,  dello  shopping  e  dell’intrattenimento.  Le
previsioni  del  tempo  per  giovedì  27  giugno  hanno  fatto
decidere  ai  promotori  della  manifestazione  di  rimandare
l’appuntamento  alla  settimana  successiva.  Non  cambia  la
formula,  che  proporrà  negozi  aperti,  punti  ristoro  e
intrattenimento  legati  al  tema  “Danza  e  teatro,  luci  e
colori”. C’è anche un filo conduttore cromatico, l’iniziativa
è  stata  infatti  ribattezzata  “Notte  blu”  e  invita  gli
esercenti ad utilizzare il colore per le vetrine e a farsi
ispirare per iniziative speciali. “Vivi Bergamo il Giovedì” è
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promossa dall’Amministrazione comunale in collaborazione con
il distretto del commercio Bergamo Centro e le associazioni di
categoria.   

Expo  e  Bergamo  2019,
occasione  per  ripensare  il
nostro futuro
“I due appuntamenti – spiega Clauda Sartirani, assessore alla
Cultura  del  Comune  di  Bergamo  –    potranno  cambiare
definitivamente alcune cose: rimodellare la percezione della
città   all'esterno,  smussare  una  mentalità  un  po'  troppo
autoreferenziale, ma soprattutto costruire un’ accelerazione
nella fusione virtuosa tra la città del fare e la città del
creare”

I sette negozi che sfidano la
desertificazione in città
Sono le attività ammesse ai contributi del Comune di Bergamo
attraverso i quattro bandi varati sino ad ora per favorire
nuove aperture nelle aree con maggiore carenza. Ecco con quali
idee si affacciano su un mercato segnato dalla crisi e su vie
“difficili”. Foppa Pedretti: «Riconosciuta la valenza sociale
dell’intervento, che sarà finanziato con altri 100mila euro»
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ATB,  Scarfone:  “Nell’ultimo
biennio criticità sempre più
gravi”
L’Assemblea dei soci ha approvato il consuntivo 2012 di ATB
Mobilità Spa e il consolidato di Gruppo. “Nell’ultimo biennio
– dichiara Gianbattista Scarfone (nella foto), dg di ATB – si
sono  notevolmente  aggravate  le  criticità  che  hanno
condizionato  il  settore  del  trasporto  pubblico  e  della
mobilità  a  seguito  della  riduzione  delle  risorse  e
dell’indeterminatezza  del  quadro  normativo”

“Progetti  Territoriali”,
riflettori  accesi  sulla
Bassa 
Nei prossimi mesi in calendario una serie di attività sia per
le aziende che per gli aspiranti imprenditori. In programma
seminari,  percorsi  formativi,  check  up  e  interventi  di
consulenza.  Malvestiti:  “L'  obiettivo  è  il  rafforzamento
competitivo del tessuto economico provinciale” 
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Il  “Premio  dei  Premi”  ai
Social bond di Ubi Banca
Il  Presidente  della  Repubblica,  Giorgio  Napolitano,  ha
conferito il “Premio Nazionale per l’Innovazione” (cosiddetto
“Premio dei Premi”), al progetto “Social Bond UBI Comunità” 

Via XX settembre, continua il
valzer delle insegne
Un’altra insegna storica lascia via XX settembre, la “Bottega
del  caffè”,  al  numero  32,  esercizio  “gemello”  alla
Torrefazione Lombarda di via d’Alzano, al quale la coriacea
titolare, Elena Bosis, classe 1927, che ha sempre gestito
entrambe le attività, si dedicherà ora completamente. Al suo
posto un negozio di abbigliamento. E Dev si sposta nei locali
lasciati liberi da Calvin Klein

Ubi  Leasing,  nuovo  cda
Giovanni Lupinacci presidente
L’Assemblea Ordinaria di Ubi Leasing ha nominato il nuovo
Consiglio  di  Amministrazione  che  resterà  in  carica  un
triennio, fino alla data di riunione dell’Assemblea Ordinaria
per l’approvazione del bilancio di esercizio 2015. Il numero
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dei membri del Consiglio di Amministrazione è stato ridotto da
dieci a cinque, in linea  con le modifiche statutarie di
semplificazione della Governance deliberate nell’ambito di un
più ampio progetto di riorganizzazione della società e vede la
presenza di management del Gruppo.

Il futuro delle imprese, due
generazioni a confronto
Il  nostro  faccia  a  faccia  “virtuale”  tra  i  presidenti  di
Ascom,  Confindustria,  Associazione  Artigiani,  Ance  ed  i
rappresentanti  dei  Gruppi  Giovani  sui  freni  allo  sviluppo
economico, sugli ostacoli per chi avvia un’attività, su cosa
fare  per  rilanciare  il  nostro  territorio  e  valorizzare  i
talenti
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